

ANTRAG AUF GASTHÖRER_IN

Kunsthochschule Berlin Referat Studienangelegenheiten/ Prüfungsamt
Bühningstr. 20 13086 Berlin Fon 030-47705212/312

weißensee

Reg.-Nr:

Name, Vorname:

Name, Given name:

Geburtsdatum:

date of birth:

Geburtsort:

Place of birth:

Geschlecht*:

Gender*:

männl.

male

weibl.

female

divers/non-binär

divers/non-binary

kein Geschlechtseintrag

no entry

Staatsangehörigkeit:

Nationality:

Tätigkeit:

Occupation:

Student_in an welcher

Hochschule/Fachbereich/Studiengang:

Student at which university/department/course of

study:

* Geschlecht, welches im Reisepass oder einem anderen amtlichen Dokument eingetragen ist. Diese Angabe ist ausschließlich für statistische und behördliche Belange notwendig! * Gender, which is entered in the passport or another official document. This information is only required for statistical and official purposes!

Wohnanschrift

Home address

Straße/Hausnr.:

Street/house no.:

c/o:

PLZ/Ort:

Postcode/town:

Tel.:

e-mail:

Hiermit beantrage ich die Zulassung als Gasthörer_in für das

semester 20

Studiengang/ Lehrveranstaltung:

Study programme/course:

Bei/with:

Anzahl der

Semesterwochenstunden

Unterrichtsstunden/Woche:

Number of lessons/week:

Beginn am:

Unterschrift Antragsteller_in

Datum, Unterschrift

**Zustimmung Leiter_in der
Lehrveranstaltung bzw.
der Werkstatt:**

Datum, Unterschrift

Bitte wenden

Hinweise zur Gasthörerschaft an der Kunsthochschule Berlin Weißensee

Die Zulassung als Gasthörer_in begründet keine Mitgliedschaft an der Kunsthochschule Berlin Weißensee. Den Antrag auf Gasthörerschaft können Interessent_innen stellen, die ihre beruflichen Kenntnisse vertiefen wollen und die erforderlichen Voraussetzungen für die Teilnahme an den Lehrveranstaltungen besitzen. Über die Teilnahme entscheidet der bzw. die Leiter_in der Lehrveranstaltung, sofern Platzkapazität vorhanden ist. Besondere Aufwendungen für Material u.a. werden dem bzw. der Teilnehmer_in vom Fachgebiet in Rechnung gestellt.

Die Zulassung wird für jeweils ein Semester erteilt und sollte 10 Semesterwochenstunden (SWS) nicht überschreiten.

Gasthörer_innen sind von den Prüfungen ausgeschlossen.

Admission as a guest student does not constitute membership of the Kunsthochschule Berlin Weißensee.

Students who wish to deepen their professional knowledge and have the necessary prerequisites to participate in the courses can apply for guest auditor status. The head of the course decides on participation, provided there is space available. Special expenses for materials etc. will be charged to the participant by the department.

Admission is granted for one semester at a time and should not exceed 10 semester hours per week (SWS).

Guest students are excluded from the examinations.

Der Antrag

Der Antrag auf Gasthörerschaft ist innerhalb des jeweiligen Semesters im Referat für Studienangelegenheiten (Raum A 1.04) zu stellen. Eine Frist gibt es NICHT.

1. Unterschrift Leiter_in der Lehrveranstaltung oder der Werkstatt
2. Festlegung der Semesterwochenstunden durch den bzw. die Leiter_in der Lehrveranstaltung
3. Überweisung der Gebühr und Scan an ref-stud(at)kh-berlin.de
4. Ausstellung der Bestätigung durch das Referat für Studienangelegenheiten

The application

The application for guest auditor status must be submitted to the Office of Student Affairs (Room B 20) within the respective semester.

There is NO deadline.

1. signature of the head of the course or workshop
2. determination of the semester hours per week by the head of the course
3. transfer of the fee and scan to ref-stud(at)kh-berlin.de
4. issue of the confirmation by the Department of Student Affairs

Die Gebühr

Sie entrichten eine Gebühr von derzeit 15 Euro pro Semesterwochenstunde, d.h. z.B. für eine doppelstündige Lehrveranstaltung 30 Euro pro Semester.

The fee

You pay a fee of currently 15 euros per weekly semester hour, i.e. 30 euros per semester for a double-hour course, for example.

1 SWS =	15,00 Euro
2 SWS =	30,00 Euro
3 SWS =	45,00 Euro
4 SWS =	60,00 Euro
5 SWS =	75,00 Euro
6 SWS =	90,00 Euro
7 – 10 SWS =	105,00 Euro

////////////////////////////////////
WIRD VOM REFERAT FÜR STUDIENANGELEGENHEITEN AUSGEFÜLLT
IS FILLED IN BY THE DEPARTMENT FOR STUDY AFFAIRS

Die beantragte Gasthörer_innschaft wird
bestätigt / nicht bestätigt

Die Höhe der Gebühr beträgt: €

Einzahlungsbeleg bzw. die Immatrikulationsbescheinigung hat vorgelegen, der Gasthörer_innen-schein wurde ausgestellt.

Datum:

Unterschrift